

Absender:

CDU-Fraktion im Rat der Stadt

16-02807
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Erfahrungen mit "BS-Hotspot", dem kostenlosen WLAN-Projekt von BS Energy und der http GmbH

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.08.2016

Beratungsfolge:

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)

26.08.2016

Status

Ö

Sachverhalt:

Auf Initiative der CDU wurde am 29. April dieses Jahres der Startschuss für 'BS-Hotspot' gegeben. 'BS-Hotspot' ist das erste WLAN-Projekt in Braunschweig in Kooperation mit BS Energy und der htp GmbH. An wichtigen Plätzen der Braunschweiger Innenstadt (bspw. auf dem Kohlmarkt, auf dem Bohlweg und vor dem Schloss) steht nun in einem ersten Ausbauschnitt allen Braunschweigerinnen und Braunschweigern aber natürlich auch den Besuchern unserer Stadt kostenloses Internet zur Verfügung. Da dieses Pilotprojekt inzwischen über drei Monate läuft, ist es an der Zeit, eine erste Zwischenbilanz über die Nutzerzahlen und Erfahrungswerte zu ziehen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie sind die Nutzerzahlen des kostenlosen Internets in der Innenstadt (im Schnitt täglich und in Spitzenzeiten)?
2. Wie wird auf die kostenlose Nutzungsmöglichkeit an den ausgebauten Standorten hingewiesen?
3. Wie weit sind die Planungen für eine Ausweitung der Standorte für kostenfreies WLAN in der Innenstadt?

Anlagen:

keine